



Michel Clairoux, animateur paroissial | michel.clairoux@me.com | 819 580-0092

Bulletin paroissial

30 janvier 2022

Bonne nouvelle

Nous allons reprendre nos activités dominicales le 13 février prochain. Je vous transmettrai l'horaire des célébrants sous peu.

Vitamines d'espérance



En ces temps difficiles que nous vivons, l'équipe pastorale de la Croix-Glorieuse, dont je fais

partie, vous offre un rendez-vous quotidien avec Vitamines d'espérance.

C'est tout simple : 5 minutes de votre journée pour vous énergiser et vous encourager à partir de la Parole de Dieu et d'une courte réflexion.

L'un des membres de l'équipe pastorale animera cette quotidienne disponible à compter de 6 h le matin, du lundi au jeudi, pour commencer la journée du bon pied ou la terminer sur une bonne note, puisque disponible en rediffusion au moment qui vous convient.

C'est un rendez-vous pour un petit 5 minutes avec Vitamines d'espérance, sur la page Facebook *Croix glorieuse Sherbrooke*.

Marguilliers

Nous avons eu le vendredi 28 janvier une

réunion de la Fabrique. Tout s'est bien déroulé. Nous avons fait le tour des principaux dossiers. Nous vous reviendrons un peu plus tard sur le dossier de la réfection du clocher. Paul Reed a dû démissionner de son poste de marguillier nouvellement élu. Il quittera le pays. Je suis certain que vous vous joignez à moi pour lui souhaiter un bel avenir pour lui et sa famille. Les Reed vont nous manquer.

Si vous avez le goût de vous impliquer dans les affaires de notre paroisse, je vous invite à communiquer avec moi, il faut remplacer le poste de Paul Reed.

Synode

Je vous ai joint le questionnaire simplifié du synode, disponible au <https://diocesedesherbrooke.org/fr/synode-2021-2023>

Dès que nous pourrons nous rencontrer en présentiel, je vous réunirai avec l'abbé Gilles Baril pour répondre en groupe à ces questions. Ce questionnaire peut aussi être rempli de façon individuelle et remis directement au diocèse.

Quels pas l'Esprit nous invite-t-il à faire pour avancer ?

1. Celles et ceux avec qui nous marchons

Qui fait partie de notre Église ? Avec qui marchons-nous ? Avons-nous laissé des personnes en chemin ? Avec qui sommes-nous partenaires ? De qui sommes-nous solidaires ?

2. Écouter

Avons-nous l'esprit et le cœur ouverts ? Quel type d'oreille tendons-nous aux jeunes, aux femmes, aux personnes

différentes ? Qu'est-ce qui fait obstacle à notre écoute ?

3. Prendre la parole

Encourageons-nous une communication libre et authentique ? Arrivons-nous à verbaliser ce qui nous tient à cœur ? Prenons-nous la parole dans l'espace public ?

4. Célébrer

Est-ce que nos pas sont éclairés par la Parole de Dieu et l'Eucharistie ? Nos célébrations et nos activités sont-elles attirantes et accueillantes ? La participation du plus grand nombre est-elle une préoccupation ?

5. Coresponsables dans la mission

Suscitons-nous la collaboration active et l'engagement participatif des personnes baptisées ? Quel soutien donnons-nous à nos membres engagés dans la société (social, politique, environnement...) ? Nos engagements s'inscrivent-ils dans une dynamique missionnaire ?

6. Dialoguer en Église et avec la société

Avons-nous des lieux et des moments pour nous parler dans notre Église ? Quelles relations entretenons-nous avec les autres instances : diocèses voisins, communautés religieuses, associations, mouvements, autres religions ; instances politiques, économiques, culturelles... ?

7. Dialoguer avec les autres confessions

Avons-nous des relations avec nos sœurs et nos frères des autres confessions chrétiennes ? Quels fruits en retirons-

nous ? Quelles difficultés rencontrons-nous ?

8. Autorité et participation

Avons-nous une vision commune (objectifs, moyens, échéancier) ? Le travail en équipe et la coresponsabilité sont-ils valorisés ? Comment s'exerce l'autorité ? Encourage-t-on la prise de responsabilité des baptisés et baptisées ? Avons-nous des mécanismes formels ou informels de synodalité ?

9. Discerner et décider

Comment discernons-nous ensemble ? Comment prenons-nous des décisions ? Favorisons-nous la participation du plus grand nombre aux décisions ? Consultons-nous ? Délibérons-nous ? Encourageons-nous la transparence et la responsabilité ?

10. Se former à la synodalité

Que faisons-nous pour développer l'écoute mutuelle et le dialogue ? Comment nous formons-nous pour discerner ensemble ? Sommes-nous sensibles aux impacts de la culture dans laquelle nous vivons sur le style de vie de notre Église ?

Michel Clairoux, animateur paroissial

Parish Bulletin
30 January

Good news

We will resume our Sunday activities on 13 February. I will send you the schedule of celebrants shortly.

Vitamins of Hope

In these difficult times that we are experiencing, the pastoral team of the Croix-Glorieuse, of which I am a part, offers you a daily meeting with Vitamins of Hope.



It's very simple: 5 minutes of your day to energize and encourage you from the Word of God and a short reflection.

One of the members of the pastoral team will animate this daily newspaper available from 6 a.m., Monday to Thursday, to start the day on the right foot or end it on a good note since available in rebroadcast at the time that suits you. .

It's an appointment for a little 5 minutes with Vitamines d'espoir, on the Facebook page Croix Glorieuse Sherbrooke.

Churchwardens

On Friday, January 28, we had a meeting of the Fabrique. Everything went well. We went through the main topics. We will come back to you a little later on the file of the repair of the bell tower. Paul Reed had to resign as newly elected churchwarden. He is leaving the country. I am sure you

join me in wishing a bright future for him and his family. The Reeds will be missed.

If you feel like getting involved in the affairs of our parish, I invite you to contact me, Paul Reed's position should be filled.

Synod

I have attached the simplified synod questionnaire, available at <https://diocesedesherbrooke.org/fr/synod-e-2021-2023>

As soon as we can meet in person, I will bring you together with Father Gilles Baril to answer these questions as a group. This questionnaire can also be completed individually and submitted directly to the diocese.

What steps does the Spirit invite us to take to move forward?

1. Those with whom we walk

Who is part of our Church? Who are we walking with? Have we left people on the way? Who are we partners with? Who are we in solidarity with?

2. Listen

Do we have open minds and hearts? With what type of ear do we listen to young people, to women, to different people? What stands in the way of our listening?

3. Speak up

Do we encourage free and authentic communication? Are we able to verbalize what is important to us? Do we speak up in public?

4. Celebrate

Are our steps enlightened by the Word of God and the Eucharist? Are our celebrations and activities attractive and welcoming? Is the participation of the greatest number a concern?

5. Co-responsible in the mission

Are we encouraging the active collaboration and participative commitment of the baptized persons?

What support do we give to our members engaged in society (social, political, environmental, etc.)? Are our commitments part of a missionary dynamic?

6. Dialogue in the Church and with society

Do we have places and times to talk to each other in our Church? What relationships do we have with other bodies: neighboring dioceses, religious communities, associations, movements, other religions; political, economic, cultural bodies...?

7. Dialogue with other denominations

Do we have relationships with our sisters and brothers from other Christian denominations? What fruit do we get out of it? What difficulties are we encountering?

8. Authority and Participation

Do we have a common vision (objectives, means, timetable)? Are teamwork and co-responsibility valued? How is authority

exercised? Are the baptized taking responsibility? Do we have formal or informal synodality mechanisms?

9. Discern and decide

How do we discern together? How do we make decisions? Do we promote the participation of as many people as possible in decisions? Do we consult? Are we deliberating? Do we encourage transparency and accountability?

10. Formation in synodality

What are we doing to develop mutual listening and dialogue? How do we train ourselves to discern together? Are we sensitive to the impacts of the culture in which we live on the lifestyle of our Church?

Michel Clairoux, Parish animator